

2018年6月1日

報道関係者各位 [プレスリリース・万博誘致関連](#)

株式会社ラプレ

万博誘致活動を伝えるニュースサイト「みんなの万博新聞」オープン

2025年万博の大阪・関西への誘致活動をつぶさに発信。地元の機運を高める一助に。

大阪を中心に関西で様々な企業の情報発信を支援する株式会社ラプレ（大阪市中央区、代表取締役＝上谷信幸）は6月1日、2025年万博の大阪・関西への誘致活動を発信するインターネットニュースサイト「みんなの万博新聞」を開設いたしました。

■開設の背景

ラプレでは、2025日本万国博覧会誘致委員会のオフィシャルパートナーとして、2025年万博の大阪・関西への誘致活動を積極的に支援しております。これまで、自社で運営するインターネットニュースサイト「大阪ベイ経済新聞」を通じて、誘致委員会の櫛（いちのき）真夏事務総長へのインタビューを行ったり、「2025大阪万博 若者の100の提言書」をまとめた若者集団「WAKAZO」を取材したりと、誘致活動に取り組む人々へのインタビューなどを行ってまいりました。

この度、今年11月の開催国決定に向けて、より積極的に誘致活動の様子を情報発信することで、誘致に向けた地元大阪・関西の人々の機運を高めるため、「みんなの万博新聞」の開設に至りました。

■みんなの万博新聞について

インターネットニュースサイト「みんなの万博新聞」は、万博誘致活動に関する情報をニュース形式やインタビュー形式で伝えます。日本および世界各エリアで運営するローカルニュースサイトのネットワーク「みんなの経済新聞ネットワーク」の一つとして、ラプレが運営を行います。誘致委員会の公式ホームページのトップページからも、最新の記事にリンクされます。

URL <https://expo2025.news/>

開設日 2018年6月1日(金)

運営元 株式会社ラプレ

協力 みんなの経済新聞ネットワーク



[このプレスリリースに関するお問い合わせ先](#)

株式会社ラプレ みんなの万博新聞 編集長 齊藤

電話 06-4708-3767